

BAG Europa, Beschluss vom 19.2.2006

Wir begrüßen den Beschluss „Der Verfassungsvertrag ist tot – es lebe die Verfassung“ der Landesdelegiertenkonferenz Nordrhein-Westfalen vom 11.2.2006 als wichtigen Diskussionsbeitrag.

Wir fordern die europapolitisch arbeitenden Landesarbeitsgemeinschaften und Landesarbeitskreise auf, Initiative zu ähnlichen Beschlüssen zu ergreifen und so die Debatte über die Zukunft der Europäischen Union in die Landesverbände und Kreisverbände zu tragen.

Ferner appellieren wir an die Bundespartei und die Landesverbände, diese Debatte sowohl intern als auch extern auf breiter Ebene zu führen.